

RESOLUCION de 9 de junio de 2006, de la Secretaría General Técnica, por la que se aprueba el deslinde de la Vía Pecuaria «Vereda de la Coscoja y Granada», en los términos municipales de Torrox y Frigiliana, provincia de Málaga (VP 238/04).

Examinado el Expediente de Deslinde de la vía pecuaria «Vereda de la Coscoja y Granada», en los términos municipales de Torrox y Frigiliana, provincia de Málaga, instruido por la Delegación Provincial de la Consejería de Medio Ambiente en Málaga, se ponen de manifiesto los siguientes

ANTECEDENTES DE HECHO

Primero. La Vía Pecuaria «Vereda de la Coscoja y Granada», en el término municipal de Torrox, provincia de Málaga, fue clasificada por Orden Ministerial de fecha 25 de mayo de 1972, y publicada en el BOE de 7 de junio de 1972, y en el término municipal de Frigiliana por Orden Ministerial de fecha 12 de enero de 1971, publicada en el BOE de 11 de febrero de 1971. La citada vía pecuaria discurre además de por los dos términos citados, por el de Cómpeeta, no estando clasificada en dicho término municipal.

Segundo. Mediante Resolución de fecha 28 de julio de 2004, de la Viceconsejería de Medio Ambiente, se acordó el inicio del Deslinde de la vía pecuaria «Vereda de la Coscoja y Granada», en los términos municipales de Torrox y Frigiliana, provincia de Málaga, por conformar la citada vía pecuaria la ruta Torrox-Frigiliana-Sierra de Almirajara, en la provincia de Málaga.

Mediante Resolución de fecha 21 de noviembre de 2005, de la Secretaría General Técnica, se acuerda la ampliación de plazo para dictar resolución en el presente expediente de deslinde durante nueve meses más.

Tercero. Los trabajos materiales de Deslinde, previos los anuncios, avisos y comunicaciones reglamentarias, se realizaron los días 18, 19, 20, 21, 25, 26 y 27 de octubre de 2004, notificándose dicha circunstancia a todos los afectados conocidos, y publicándose en el Boletín Oficial de la Provincia de Málaga núm. 171, de 3 de septiembre de 2004.

En dicho acto de apeo se formulan alegaciones que se valoran en los Fundamentos de Derecho de la presente Resolución.

Cuarto. Redactada la Proposición de Deslinde, que se realiza de conformidad con los trámites preceptivos e incluyéndose claramente la relación de ocupaciones, intrusiones y colindancias, esta se somete a exposición pública, previamente anunciada en el Boletín Oficial de la provincia de Málaga núm. 122, de 28 de junio de 2005.

Quinto. En el período de Exposición Pública, y dentro del plazo conferido al efecto, se han presentado alegaciones por parte de varios interesados que igualmente se valoran en los Fundamentos de Derecho de esta Resolución.

Sexto. Mediante Resolución de fecha 3 de marzo de 2006, de la Secretaría General Técnica, se solicita Informe a Gabinete Jurídico, acordándose la interrupción del plazo establecido para instruir y resolver el presente procedimiento de deslinde, plazo que se reanudará en la fecha de emisión del citado Informe.

Séptimo. El Gabinete Jurídico de la Junta de Andalucía emitió el preceptivo Informe con fecha 17 de abril de 2006.

A la vista de tales antecedentes son de aplicación los siguientes

FUNDAMENTOS DE DERECHO

Primero. Compete a esta Secretaría General Técnica la Resolución del presente deslinde, en virtud de lo preceptuado en el artículo 21 del Decreto 155/1998, de 21 de julio, por el que se aprueba el Reglamento de Vías Pecuarias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, así como el Decreto 206/2004, de 11 de mayo, por el que se aprueba la Estructura Orgánica de la Consejería de Medio Ambiente.

Segundo. Al presente acto administrativo le es de aplicación lo regulado en la Ley 3/1995, de 23 de marzo, de Vías Pecuarias; el Decreto 155/1998, de 21 de julio, antes citado; la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, y demás legislación aplicable al caso.

Tercero. La vía pecuaria denominada «Vereda de la Coscoja y Granada», en el término municipal de Torrox, provincia de Málaga, fue clasificada por Orden Ministerial de fecha 25 de mayo de 1972, y publicada en el BOE de 7 de junio de 1972, y en el término municipal de Frigiliana por Orden Ministerial de fecha 12 de enero de 1971, publicada en el BOE de 11 de febrero de 1971, debiendo, por tanto, el Deslinde, como acto administrativo definitorio de los límites de cada vía pecuaria, ajustarse a lo establecido en el acto de Clasificación.

Cuarto. En el acto de operaciones materiales don José Navas Rodríguez, don José Luis Godoy Godoy, don John Frederick Ryder, doña Angeles Villena Martín, don Antonio Gaona Lara, doña Antonia Núñez Jurado, don Martín Mohm y doña Wenche Helen Backe manifiestan ser propietarios de parcelas afectadas por el deslinde, y no habiendo recibido notificación alguna, solicitan se les tenga por interesados en el expediente; a lo anterior informar que en los datos facilitados por la Gerencia Territorial de Catastro de Málaga los alegantes no figuraban como titulares de fincas afectadas por el deslinde, pero se les tiene en cuenta para posteriores notificaciones.

Don Angel Godoy Cortés, en nombre de su esposa doña Angeles Villena Martín, alega que la colindancia núm. 58 es propiedad de su esposa. No habiendo acreditado la titularidad alegada, no se atiende lo solicitado.

En cuanto a la existencia de un error en el domicilio de doña Nieves Medina Ruiz alegado por don José Antonio Godoy Medina, y el cambio de domicilio solicitado a efectos de notificaciones por parte de doña Victoria Fernández Platero, en nombre de don Simón Fernández Sánchez, informar que estos datos se han modificado convenientemente en el expediente.

Don Benjamín Faulí Perpiñá, en representación de ASAJA-Málaga alega en el acto de operaciones materiales que la notificación a los interesados para este acto adolece de un defecto de forma al citar a los interesados en sitio distinto del inicio del deslinde. A este respecto aclarar que la posible confusión fue detectada antes de que se presentara interesado alguno en el lugar citado y para evitar que erróneamente acudieran a otro punto y no tuviesen información del acto de apeo, desde las 9,30 de la mañana hasta las 11,30 permanecieron distintos Agentes de Medio Ambiente en ambos puntos para indicar a los afectados el lugar correcto de inicio del deslinde, evitándose de esta forma cualquier posibilidad de indefensión por parte de los interesados.

Doña Ana María Jurado Rico alega que nunca ha existido por esa zona una vereda, y según Catastro su propiedad queda fuera del trazado de la misma, y la construcción fue realizada al amparo de la correspondiente licencia municipal, adjuntado Escrituras y recibos de contribución.

Respecto a lo anterior, sostener que la vía pecuaria «Vereda de la Coscoja y Granada», en los términos municipales de Torrox y Frigiliana fue clasificada por las Ordenes Ministeriales ya mencionadas, siendo un acto administrativo firme,

y el deslinde se ha realizado de conformidad con lo establecido en dicho acto.

A este respecto indicar en primer lugar que el pago de impuestos o licencias municipales no es un modo de adquisición del dominio, ni legitima una ocupación de dominio público, y las Haciendas Locales recaudan impuestos según Catastro, Organismo que normalmente no refleja el dominio público. En cuanto a la existencia de edificaciones, con independencia de la fecha de construcción, así como de plantaciones, caminos o vegetación en el trazado de la vía pecuaria no obsta la existencia de la misma, y el objeto de este expediente es definir los límites del dominio público pecuario.

En este sentido aclarar que el deslinde se ha realizado de acuerdo con la clasificación aprobada, y el Catastro Parcelario no fija los límites de una vía pecuaria, sino que dichos límites los determina el acto administrativo de deslinde, según establecen los artículos 8 de la Ley 3/1995, de Vías Pecuarias, y 17 del Reglamento de Vías Pecuarias de la Comunidad Autónoma de Andalucía.

Con referencia a la cuestión aducida relativa a la protección dispensada por el Registro, no apareciendo la existencia de ninguna vía pecuaria en las Escrituras, a este respecto hemos de mantener que la falta de constancia en el Registro o en los títulos de propiedad no implica la inexistencia de una vía pecuaria, ya que las vías pecuarias no representan servidumbre de paso o carga alguna ni derecho limitativo de dominio. Su existencia deviene de la propia clasificación, acto administrativo de carácter declarativo en virtud del cual se determinan la existencia, denominación, anchura, trazado y demás características físicas generales de cada vía pecuaria (Sentencia del Tribunal Supremo de fecha 14 de noviembre de 1995).

En este sentido se pronuncia la Jurisprudencia de nuestro Tribunal Supremo y la Dirección General de Registros y del Notariado en cuanto declaran que la fe pública registral no comprende los datos físicos ya que, según la Ley Hipotecaria, los asientos del Registro no garantizan que el inmueble tenga la cabida que consta en las respectivas inscripciones. El Gabinete Jurídico de la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía completa su argumentación enmarcándola en una consideración genérica sobre la posibilidad abstracta del Registro de incidir en el dominio público. A este respecto, la Sentencia del TS de 5 de enero de 1995 que establece que el principio de legitimación, que presume la existencia de los derechos inscritos tal y como constan en el asiento y su posesión, no es aplicable cuanto intenta oponerse a una titularidad de dominio público, pues esta es inatacable aunque no figure en el Registro de la Propiedad, puesto que no nace del tráfico jurídico base del Registro, sino de la Ley, y es protegible frente a los asientos registrales e incluso frente a la posesión continuada.

Por otra parte, la Sentencia del TS de 27 de mayo de 1994 establece que la legitimación registral que el art. 38 otorga a favor del titular inscrito, sólo confiere una presunción iuris tantum de la exactitud del asiento, susceptible de ser desvirtuado por prueba en contrario; pues sabido es que el Registro de la Propiedad carece de una base fáctica fehaciente, ya que reposa sobre las simples declaraciones de los otorgantes, en cuanto a los datos de existencia, titularidad, extensión, linderos, etc., relativos a la finca, circunstancias que consecuentemente caen fuera de la garantía de la fe pública. En cuanto a la naturaleza jurídica de las vías pecuarias como bienes de dominio público, señalar que tal naturaleza aparecía ya recogida en legislación administrativa del siglo XIX, entre otros en los Reales Decretos de 1892 y 1924, Decretos de 1931 y 1944 y Ley de 1974, consagrándose en el artículo 8 de la vigente Ley 3/1995, de 23 de marzo, que en su apartado 3.º establece: «El Deslinde aprobado declara la posesión y la titularidad demanial a favor de la Comunidad Autónoma, dando lugar al amojonamiento, y sin que las inscripciones

del Registro de la Propiedad puedan prevalecer frente a la naturaleza demanial de los bienes deslindados».

Doña María Rodríguez Pretel alega que no se ha seguido el trazado del antiguo camino, que tenía unas curvas que actualmente no existen, a este respecto aclarar que se ha deslindado conforme a lo establecido en el acto de clasificación, y el trazado que refleja Catastro es el de un camino de unos 4 metros, y no el trazado de la vía pecuaria.

Don Fernando Pérez González, como Presidente de la Comunidad de Vecinos de La Aldea «El Acebuchal» manifiesta su desacuerdo con el trazado. En este sentido sostener que para determinar el trazado de la vía pecuaria se ha realizado una investigación por parte de los técnicos deslindadores, recabando toda la documentación cartográfica, histórica y administrativa existente, al objeto de hallar todos los posibles antecedentes que puedan facilitar la identificación de las líneas base que lo definen.

Esta documentación forma parte de la propuesta de deslinde, y además dado su carácter público puede ser consultada por cualquier interesado que lo solicite en la Delegación Provincial de la Consejería de Medio Ambiente en Málaga:

- Proyecto de Clasificación de las vías pecuarias de los términos municipales de Torrox y Frigiliana.

- Creación de un Fondo Documental, para lo que se ha recopilado información de diferentes Instituciones como Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Instituto Geográfico Nacional, Archivo de la Gerencia Territorial del Catastro y Archivo de la Delegación Provincial de Medio Ambiente de Málaga.

- Trabajos de campo de reconocimiento de la vía pecuaria objeto de este trabajo, utilizando cartografía actual (Mapa Topográfico Andaluz, Mapas 1/50.000 y 1/25.000 del IGN y del Instituto Geográfico del Ejército.

- Vuelo Fotogramétrico, a escala 1/8.000 y trabajos de campo topográficos.

- Restitución del citado vuelo, plasmando la franja de terreno que albergaría a la vía pecuaria en planos escala 1/1.000 de precisión submétrica.

- Digitalización en dichos planos a escala 1/1.000 de las líneas base, eje y mojones con coordenadas UTM conocidas que definen la vía pecuaria.

Finalmente, se realiza el acto formal de apeo en el que se estaquillan todos y cada uno de los puntos que conforman las líneas bases recogidas en el mencionado Plano, levantando acta de las actuaciones practicadas así como de las alegaciones al respecto.

De lo anteriormente expuesto se concluye que el deslinde se ha realizado de conformidad con lo establecido en el acto de clasificación, en cumplimiento del artículo 7 de la Ley 3/1995 y del artículo 12 del Decreto 155/1998.

Don Fernando Huelin Bejarano, en nombre y representación de don Martín Mohm manifiesta que según los Planos catastrales del Ayuntamiento de Torrox, en los mismos no aparece ninguna Vereda, y a la vista del trazado resultante propone un cambio de trazado. En cuanto a la primera cuestión, ha quedado contestada anteriormente; y respecto a la segunda, aclarar que el presente procedimiento es un deslinde de una vía pecuaria, que tiene por objeto la definición de los límites de la misma, de acuerdo con la clasificación aprobada, siendo la modificación de trazado un procedimiento administrativo distinto.

Don Antonio Sebastián Jiménez Rico, doña Francisca Rodríguez, don Martín Walker, doña Jill Walker, doña Arne Michael Olsen y doña Wenche Backe alegan no haber recibido notificación de la realización del deslinde; a este respecto aclarar que en la información facilitada por la Gerencia Territorial de Catastro de Málaga los alegantes no figuraban como titulares de ninguna finca afectada por el deslinde, pero vista la documentación aportada por los alegantes, se les incluye en la base de datos para posteriores notificaciones.

En relación a la falta de uso de la vía pecuaria alegada, manifestar que dado su carácter de dominio público, y partiendo del respeto a su primitiva funcionalidad, la nueva regulación de las vías pecuarias pretende actualizar el papel de las mismas, dotándolas de un contenido funcional actual y una dimensión de utilidad pública donde destaquen el valor de la continuidad, la funcionalidad ambiental y el carácter de dominio público. Como se establece en el Preámbulo del Decreto 155/1998, de 21 de julio, por el que se aprueba el Reglamento de Vías Pecuarias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, «La opción tomada por el Gobierno Andaluz respecto a las vías pecuarias supone revalorizar territorialmente un patrimonio público que se rescata y se rentabiliza social y ambientalmente. En suma, las vías pecuarias, que muchos podrían considerar en declive, significan no sólo una parte importante del patrimonio público andaluz, sino que están llamadas a contribuir en estos momentos, mediante los usos compatibles y complementarios, a la satisfacción de necesidades sociales actualmente demandadas en nuestra Comunidad Autónoma». En este sentido, la vía pecuaria se enmarca dentro de la ruta Torrox-Frigiliana-Sierra de Almijara, en la provincia de Málaga.

Por su parte doña Eloisa Gaona Avila alega que se han producido cambios en la propiedad de las colindancias 203 y 204, adjuntando documentación que así lo acredita; estudiada la misma, se ha procedido a modificar dichos datos.

Don Daniel Muñoz Sánchez y doña Yolanda Ayuso Caballero manifiestan que el trazado afecta a una vivienda situada en su propiedad, construida en los primeros años del siglo XX, y que son compradores de buena fe, solicitando un cambio de parte del trazado de la Vereda, cuestiones que ya han sido contestadas, puntualizando que no aportan documentación que acredite la titularidad alegada.

Por su parte don Manuel Godoy Baena, don José Antonio Rodríguez Alvarez, doña Brígida Villena Guerra y doña Nieves Zapata Tomé solicitan se modifique el trazado de la vía pecuaria, por lo que nos remitimos a lo ya expuesto anteriormente.

Don José Antonio González Urbano, actuando en nombre de don Antonio González Iranzo, don Antonio Julio Fernández Alvarez, don Simón Fernández Sánchez, don José González Alvarez, don Antonio González Alvarez, doña Carmen Baena Gallar, doña Ana M.^a Rico Bueno, en nombre de don Antonio López Avila y don Francisco Sánchez Vargas manifiestan su disconformidad con el trazado, cuestión que ha quedado suficientemente contestada.

Considerando que el presente deslinde se ha realizado conforme a la Clasificación aprobada, que se ha seguido el procedimiento legalmente establecido en la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, con sujeción a lo regulado en la Ley 3/1995, de 23 de marzo, de Vías Pecuarias, y al Decreto 155/1998, de 21 de julio, que aprueba el Reglamento de Vías Pecuarias de la Comunidad Autónoma de Andalucía, y demás legislación aplicable al caso.

Vistos la propuesta favorable al deslinde, formulada por la Delegación Provincial de la Consejería de Medio Ambiente en Málaga, con fecha 10 de febrero de 2006, así como el Informe del Gabinete Jurídico de la Junta de Andalucía,

RESUELVO

Aprobar el Deslinde de la vía pecuaria denominada «Vereda de la Coscoja y Granada», en los términos municipales de Torrox y Frigiliana, provincia de Málaga, a tenor de los datos y la descripción que siguen.

- Longitud deslindada: 11.281,51 metros.
- Anchura: 20,89 metros.

Descripción:

«Finca rústica en los términos municipales de Torrox y Frigiliana, provincia de Málaga, de forma alargada con una anchura de 20,89 metros, la longitud deslindada es de 11.281,51 metros, la superficie deslindada de 234.979,82 m² que en adelante se conocerá como «Vereda de la Coscoja y Granada» linda:

- Al Norte con el vecino término municipal de Cómputa y con las vías pecuarias conocidas como Vereda de la Venta del Vicario y Vereda del Puerto de los Umbrales.

- Al Sur con el casco urbano del municipio de Torrox.

- Al Este con las parcelas de Escobar Escobar, Gregorio; Escobar Escobar, Dolores; Escobar Escobar, José; Confederación Hidrográfica del Sur de España; Martín Escobar, Manuel José; Ayuntamiento de Torrox; Medina Urdiales, José; Confederación Hidrográfica del Sur de España; Nieto Márquez, Fernando; Escobar Cortes, María; Sánchez Amador, José; Villena Bueno, José; Ayuntamiento de Torrox; Sociedad Azucarera Larios, S.A.; Confederación Hidrográfica del Sur de España; Palomas Márquez, Rafael; Palomas Márquez, Manuel; Tomé Baena, Antonio; Salvatierra Villena, Dolores; Escobar Escobar, Dolores; Sánchez Núñez, María Nieves; Márquez Cortés, J. Manuel; Ayuntamiento de Torrox; González Atencia, Margarita; Salvatierra Bueno, Diego; Amador Bueno, Francisco Luis; Villena Martín, Angeles; Amador Bueno, Francisco Luis; Villena Martín, Angeles; Villena Mena, Antonio; Mena Villena, Javier; Tomé Martín, Fernando; Sánchez Vargas, María Nieves; Sánchez Amador, Manuel; Linde Pamela, Sonita; Villena Domínguez, Salvador; Sánchez Amador, Manuel; Bueno Muñoz, Dolores; Dowley, Margaret; Ruiz González, Rafael; Ruiz Jurado, María Isabel; González Godoy, María Nieves; Ayuntamiento de Torrox; Jurado González, Manuel; Diputación Provincial de Málaga; Jurado González, Manuel; Jurado González, Manuel; González Bueno, Manuel; Rico Cuesta, Angeles; Godoy Cortes, Nieves; García Cortes, Manuel; Martín Martín, Gloria; desconocido; Mena Jiménez, Elena; Escobar Martín, Salvador; Pérez Mena, Nieves; Brons Moso, Juan; Mena Jiménez, Dolores; Diputación Provincial de Málaga; Mena Jiménez, Dolores; Nieto Márquez, Fernando; González Alvarez, Francisco; Jurado Ramírez, Antonio; Núñez Jurado, Antonia; Platero Salcedo, Eduardo; Sánchez Vargas, Francisco; Martín Nieto, Salvador; Sánchez Vargas, Francisco; Rico Noguera, Salvador; Ruiz Sánchez, Nieves; Herederos de Nieves Medina Ruiz; Castán Urdiales, Antonio José; Herederos de Nieves Medina Ruiz; Rico Jurado, Antonio; Fernández Rico, Antonio; Nieto Amocafre, Antonio; Nieto Mena, José; Zapata Tomé, Nieves; Ayuntamiento de Torrox; Mohm, Martín; Villena Guerra, Brígida; Muñoz Sánchez, Daniel; Godoy López, José; Corte Villena, José; Aponte Cerezo, José Miguel; Sánchez Cañero, Leonor y Hna.; Cañedo Sánchez, José; desconocido; Jurado Rico, Ana María; López Herrero, Sebastián; Rico Moyano, Nieves; Navas Ruiz, Sebastián; Rico Noguera, Salvador; Ayuntamiento de Torrox; Rico Noguera, Salvador; Urdiales Navas, Sebastián; desconocido; Gaona Avila, Eloisa; Ayuntamiento de Torrox; Gaona Avila, Eloisa; Rodríguez Castillo, Antonio; Torres Herrero, Sebastián; De la Torre Rojas, Sofía; Rodríguez López, Antonio; Torres Herrero, Sebastián; López Fernández, Antonio; desconocido; Cortijo Los Peldaños; desconocido; Cortijo La Palmera; desconocido; Promociones Ctjo. Los Almendros; desconocido; Diputación Provincial de Málaga; González Iranzo Antonio; Fernández Alvarez, Antonio Julio; Moreno Santisteban, Baldomero; Fernández García, Carmen; Herrero Cañedo, Eloisa; Torres Santisteban, Aurelio; Cerezo Rodríguez, Manuel; López Fernández, Carmen; De la Torre, S.A.; Ayuntamiento de Frigiliana; De la Torre, S.A.; Torres Ortiz, Rosario; Recio López, Leonor; De la Torre, S.A.; Torres Santisteban, Aurelio; Fernández Sánchez, Simón; De la Torre, S.A.

- Al Oeste con las parcelas de Diputación Provincial de Málaga; Quintana Irizo, M. Jesús; Confederación Hidrográfica

del Sur de España; Quintana Irizo, M. Jesús; Confederación Hidrográfica del Sur de España; Bueno Plaza, María; Martín Godoy, Nieves María; Diputación Provincial de Málaga; Martín Jiménez, José; Salvatierra Villena, Dolores; Escobar Escobar, Dolores; Salvatierra Villena, Dolores; Bueno Escobar, Antonio; Nieto Márquez, Fernando; Villena Mena, Antonio; Martín Villena, Nieves Menor; Urdiales Encinas, José; Bueno Escobar, Antonio; Ayuntamiento de Torrox; Ruiz Jurado, Manuel; Herederos de Francisco Ruiz Portales; Zapata Baena, Manuel; Sánchez Núñez, Juan Carlos; Zapata Baena, Manuel; Baena Gallar, Carmen; Sánchez Núñez, Juan Carlos; Martín González, Dolores; Ruiz González, Rafael; Diputación Provincial de Málaga; Ruiz González, Rafael; Ruiz González, José Manuel; Villena Muñoz, Antonio; Jurado González, Manuel; Ayuntamiento de Torrox; González Bueno, Manuel; Jurado Tomé, Antonio; Herederos de Nieves Medina Ruiz; Ayuntamiento de Torrox; Nieto Rico Salvador; Ayuntamiento de Torrox; Martín Encinas, Antonio; Nieto Márquez, Fernando; González Alvarez, Antonio; Martín Martín, Nieves; Núñez Jurado, Antonia; Martín Bermúdez, Francisco; Romero Villena, Antonio; Godoy Fernández, María; Bueno Castro, José; Zapata Villena, Francisco; Martín Encinas, Antonio; Ringgenberg Urs, Hermann; Nieto Márquez, Fernando; Rico Noguera, Ana María; Sánchez Vargas, Francisco; Herederos de Nieves Medina Ruiz; Nieto Mena, Laura; Nieto Mena, Diego; Nieto Jurado, María Angeles; Nieto Mena, José; Nieto Mena, Antonio; Jurado Tomé, Nieves; Godoy López, José; Herederos de Nieves Medina Ruiz; Ortega González, María Josefa; Zapata Tomé, Nieves; Ayuntamiento de Torrox; Zapata Tomé, Nieves; Godoy López, Manuel; Godoy López, José; Barriente Atencia, José; Rodríguez Pretel, María; González Alvarez, José; Baena Martín, José; Navas Rodríguez, José y otro más; Nieto Toro, Angeles; Baena Nieto, María; Baena Martín, José; Baena Nieto, María; Azuaga Fernández, Francisco; Fernández Rico, María; Ayuntamiento de Torrox; Fernández Rico, María; Fernández Rico, Francisco; Rico Jurado, Nieves; Herederos de Nieves Medina Ruiz; Backe, Wenche Helen; Rico Fernández, Nieves; Villena López, José Manuel; Fernández Rico, María; Gocke Jurgen, Werner; Bueno Baeza, Dolores; Bueno Castro, Angeles; Gaona Lara, Antonio; Gaona Avila, Eloisa; Ayuntamiento de Torrox; Gaona Avila, Eloisa; Ortiz García, Rosalía; Gaona Avila, Eloisa; Torres Herrero, Sebastián; Gaona Lara, Antonio; López Fernández, Antonio; Rodríguez López, Antonio; Castillo Alto, S.L.; Urbano Martín, Francisco; Duxbury James Astley; Jimena Ruiz, Manuel; Ayuntamiento de Frigiliana; López Avila, Antonio; González Iranzo, Antonio; Fernández Alvarez, Antonio Julio; López Avila, Antonio; Torres Sánchez, Aurelio; Torres Santisteban, Carmen; Cerezo Rodríguez, Manuel; desconocido; Fernández Fernández, Salvadora; Diputación Provincial de Málaga; Duran Aguilera, Andrea; López García, Pilar; De La Torre, S.A.; López García, Lucrecia; Fernández Torres Carmen; López Fernández, Carmen; Fernández García, Purificación; Fernández García, Carmen; Ministerio Economía y Hacienda Delegación Prov. Málaga; Torres Ortiz, Braulia; Fernández Fernández, Primitiva; De La Torre, S.A.; Torres Ortiz, Rosario; Recio López, Leonor; De La Torre, S.A.; Torres Sánchez, Aurelio; De La Torre, S.A.; Ruiz Fernández, Purificación; Fernández Sánchez, Simón; Ayuntamiento de Cómpeeta; De La Torre, S.A.»

Contra la presente Resolución, que no agota la vía administrativa, podrá interponerse recurso de alzada ante la Consejera de Medio Ambiente, conforme a lo establecido en la Ley 4/1999, de Modificación de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, en el plazo de un mes desde la notificación de la presente, así como cualquier otro que pudiera corresponder de acuerdo con la normativa aplicable.

Lo que así acuerdo y firmo en Sevilla, 9 de junio de 2006.- El Secretario General Técnico, Juan López Domech.

ANEXO A LA RESOLUCION DE FECHA 9 DE JUNIO DE 2006, DE LA SECRETARIA GENERAL TECNICA DE LA CONSEJERIA DE MEDIO AMBIENTE, POR LA QUE SE APRUEBA EL DESLINDE DE LA VIA PECUARIA «VEREDA DE LA COSCOJA Y GRANADA», EN LOS TERMINOS MUNICIPALES DE TORROX Y FRIGILIANA, PROVINCIA DE MALAGA (VP. 238/04)

COORDENADAS U.T.M. DEL DESLINDE DE LA VIA PECUARIA «VEREDA DE LA COSCOJA Y GRANADA», TT.MM. TORROX Y FRIGILIANA

| | | |
|------|-----------|------------|
| 4D | 415361,66 | 4069610,97 |
| 5D | 415369,14 | 4069607,91 |
| 6D | 415391,88 | 4069609,62 |
| 7D1 | 415405,04 | 4069619,55 |
| 7D2 | 415411,14 | 4069626,87 |
| 7D3 | 415413,35 | 4069636,14 |
| 8D1 | 415413,35 | 4069638,25 |
| 8D2 | 415411,14 | 4069647,70 |
| 8D3 | 415404,89 | 4069655,13 |
| 9D | 415395,78 | 4069661,87 |
| 10D | 415371,59 | 4069669,03 |
| 11D | 415352,86 | 4069680,64 |
| 12D | 415356,53 | 4069713,97 |
| 13D | 415367,13 | 4069723,10 |
| 14D | 415389,39 | 4069754,32 |
| 15D | 415407,04 | 4069803,44 |
| 16D | 415429,59 | 4069851,17 |
| 17D | 415435,48 | 4069870,51 |
| 18D | 415437,33 | 4069896,76 |
| 19D | 415427,38 | 4069912,54 |
| 20D | 415432,71 | 4069930,15 |
| 21D | 415443,51 | 4069938,42 |
| 22D | 415453,20 | 4069953,30 |
| 23D | 415463,13 | 4069959,97 |
| 24D2 | 415470,13 | 4069962,03 |
| 24D3 | 415476,47 | 4069966,88 |
| 25D | 415494,22 | 4069986,87 |
| 26D1 | 415504,65 | 4069988,64 |
| 26D2 | 415513,42 | 4069992,32 |
| 26D3 | 415519,65 | 4069999,51 |
| 26D4 | 415522,05 | 4070008,72 |
| 27D | 415522,60 | 4070030,81 |
| 28D | 415531,92 | 4070059,24 |
| 29D | 415554,96 | 4070079,73 |
| 30D | 415573,76 | 4070112,60 |
| 31D | 415579,97 | 4070152,35 |
| 32D1 | 415583,79 | 4070159,98 |
| 32D2 | 415585,95 | 4070167,95 |
| 32D3 | 415584,86 | 4070176,13 |
| 33D | 415579,80 | 4070190,83 |
| 34D | 415581,41 | 4070217,72 |
| 35D | 415598,89 | 4070225,58 |
| 36D | 415628,22 | 4070256,10 |
| 37D | 415630,40 | 4070269,27 |
| 38D | 415728,35 | 4070331,25 |
| 39D | 415754,64 | 4070350,80 |
| 40D | 415785,02 | 4070390,53 |
| 41D | 415804,46 | 4070426,08 |
| 42D | 415806,85 | 4070450,63 |
| 43D | 415832,18 | 4070489,24 |
| 44D | 415863,93 | 4070526,44 |
| 45D | 415903,76 | 4070556,94 |
| 46D | 415971,79 | 4070585,49 |
| 47D | 415993,38 | 4070589,90 |
| 48D | 416056,66 | 4070619,47 |
| 49D | 416109,55 | 4070662,92 |
| 50D | 416170,47 | 4070696,63 |
| 51D | 416190,38 | 4070723,21 |
| 52D | 416223,98 | 4070753,20 |
| 53D | 416239,78 | 4070778,37 |
| 54D | 416262,41 | 4070795,65 |
| 55D | 416285,22 | 4070827,87 |
| 56D | 416294,81 | 4070834,05 |
| 57D1 | 416299,79 | 4070835,80 |
| 57D2 | 416308,07 | 4070841,17 |
| 57D3 | 416312,96 | 4070849,75 |
| 57D4 | 416313,36 | 4070859,61 |
| 58D | 416310,59 | 4070873,43 |
| 59D1 | 416332,98 | 4070898,80 |
| 59D2 | 416336,84 | 4070905,21 |
| 59D3 | 416338,20 | 4070912,57 |
| 60D | 416338,29 | 4070952,29 |
| 61D | 416331,48 | 4070973,22 |
| 62D | 416339,60 | 4070983,90 |
| 63D | 416381,81 | 4070996,20 |

| | | |
|------|-----------|------------|
| 64D | 416445,13 | 4071034,52 |
| 65D | 416503,87 | 4071044,38 |
| 66D | 416533,93 | 4071054,88 |
| 67D | 416565,02 | 4071075,33 |
| 68D | 416587,50 | 4071105,75 |
| 69D | 416599,17 | 4071132,15 |
| 70D | 416625,10 | 4071149,42 |
| 71D1 | 416635,19 | 4071175,04 |
| 71D2 | 416636,63 | 4071182,21 |
| 71D3 | 416635,52 | 4071189,44 |
| 72D | 416632,56 | 4071198,12 |
| 73D | 416616,40 | 4071209,21 |
| 74D | 416615,04 | 4071224,17 |
| 75D1 | 416624,13 | 4071225,48 |
| 75D2 | 416633,12 | 4071229,02 |
| 75D3 | 416639,55 | 4071236,24 |
| 75D4 | 416642,04 | 4071245,57 |
| 75D5 | 416640,07 | 4071255,02 |
| 76D | 416627,58 | 4071281,66 |
| 77D | 416621,12 | 4071295,63 |
| 78D1 | 416627,39 | 4071306,07 |
| 78D2 | 416630,28 | 4071314,91 |
| 78D3 | 416629,05 | 4071324,13 |
| 79D | 416621,00 | 4071345,71 |
| 80D | 416621,20 | 4071367,12 |
| 81D | 416625,92 | 4071384,46 |
| 82D | 416628,81 | 4071398,51 |
| 83D | 416631,94 | 4071416,40 |
| 84D | 416623,31 | 4071468,53 |
| 85D | 416618,33 | 4071519,37 |
| 86D | 416585,14 | 4071575,54 |
| 87D | 416575,66 | 4071607,59 |
| 88D | 416584,41 | 4071662,39 |
| 89D | 416577,91 | 4071718,18 |
| 90D | 416584,55 | 4071741,25 |
| 91D | 416592,76 | 4071755,19 |
| 92D | 416617,23 | 4071781,52 |
| 93D | 416624,06 | 4071792,31 |
| 94D | 416647,84 | 4071860,08 |
| 95D | 416660,86 | 4071901,01 |
| 96D | 416678,04 | 4071933,77 |
| 97D | 416706,68 | 4071954,42 |
| 98D | 416737,23 | 4071973,13 |
| 99D1 | 416758,54 | 4071979,24 |
| 99D2 | 416766,80 | 4071983,84 |
| 99D3 | 416772,19 | 4071991,60 |
| 100D | 416789,68 | 4072035,55 |
| 101D | 416794,75 | 4072067,41 |
| 102D | 416816,61 | 4072089,64 |
| 103D | 416824,57 | 4072121,77 |
| 104D | 416814,96 | 4072171,60 |
| 105D | 416815,57 | 4072182,55 |
| 106D | 416818,00 | 4072194,22 |
| 107D | 416825,90 | 4072218,59 |
| 108D | 416833,47 | 4072261,09 |
| 109D | 416839,39 | 4072277,38 |
| 110D | 416841,12 | 4072293,84 |
| 111D | 416840,31 | 4072313,55 |
| 112D | 416832,43 | 4072363,53 |
| 113D | 416833,30 | 4072375,29 |
| 114D | 416859,04 | 4072517,37 |
| 115D | 416859,04 | 4072525,96 |
| 116D | 416853,87 | 4072562,10 |
| 117D | 416854,99 | 4072608,36 |
| 118D | 416857,34 | 4072624,30 |
| 119D | 416872,83 | 4072670,09 |
| 120D | 416867,59 | 4072696,57 |
| 121D | 416866,93 | 4072720,29 |
| 122D | 416869,81 | 4072778,49 |
| 123D | 416867,98 | 4072823,59 |
| 124D | 416870,96 | 4072854,00 |
| 125D | 416879,45 | 4072886,54 |
| 126D | 416890,44 | 4072906,61 |
| 127D | 416896,82 | 4072926,54 |
| 128D | 416891,32 | 4072944,59 |
| 129D | 416893,59 | 4072956,73 |
| 130D | 416900,85 | 4072978,00 |
| 131D | 416916,92 | 4073005,59 |
| 132D | 416918,22 | 4073021,69 |
| 133D | 416938,39 | 4073061,15 |
| 134D | 416944,78 | 4073088,57 |
| 135D | 416944,30 | 4073123,99 |
| 136D | 416935,25 | 4073152,14 |
| 137D | 416931,86 | 4073183,43 |
| 138D | 416935,44 | 4073242,84 |
| 139D | 416945,46 | 4073306,00 |
| 140D | 416947,42 | 4073374,24 |
| 141D | 416957,25 | 4073405,36 |
| 142D | 416968,36 | 4073440,58 |

| | | |
|-------|-----------|------------|
| 143D | 416972,12 | 4073447,14 |
| 144D | 416987,45 | 4073473,93 |
| 145D | 417018,16 | 4073527,59 |
| 146D | 417043,70 | 4073552,43 |
| 147D | 417097,13 | 4073596,57 |
| 148D | 417132,23 | 4073640,86 |
| 149D | 417148,57 | 4073656,77 |
| 150D | 417185,03 | 4073679,36 |
| 151D | 417237,65 | 4073697,65 |
| 152D | 417283,40 | 4073708,88 |
| 153D | 417439,32 | 4073743,04 |
| 154D | 417649,80 | 4073809,32 |
| 155D | 417726,65 | 4073873,52 |
| 156D | 417742,40 | 4073925,02 |
| 157D | 417730,33 | 4073972,41 |
| 158D | 417696,74 | 4074046,14 |
| 159D | 417660,38 | 4074129,59 |
| 160D | 417639,41 | 4074160,53 |
| 161D | 417612,43 | 4074227,79 |
| 162D | 417609,83 | 4074244,42 |
| 163D | 417598,93 | 4074289,42 |
| 164D | 417604,85 | 4074309,50 |
| 165D | 417600,88 | 4074324,46 |
| 166D | 417608,49 | 4074351,36 |
| 167D1 | 417609,58 | 4074364,42 |
| 167D2 | 417607,97 | 4074374,35 |
| 167D3 | 417601,91 | 4074382,38 |
| 168D | 417583,19 | 4074397,55 |
| 169D | 417557,23 | 4074450,18 |
| 170D | 417552,55 | 4074467,02 |
| 171D | 417520,31 | 4074492,45 |
| 172D | 417503,24 | 4074515,17 |
| 173D | 417445,89 | 4074556,69 |
| 174D | 417325,17 | 4074625,82 |
| 175D | 417304,34 | 4074642,34 |
| 176D | 417245,49 | 4074703,04 |
| 177D | 417222,91 | 4074728,46 |
| 178D | 417225,84 | 4074736,22 |
| 179D | 417246,68 | 4074743,47 |
| 180D | 417283,00 | 4074749,06 |
| 181D | 417327,97 | 4074750,65 |
| 182D | 417355,08 | 4074756,62 |
| 183D | 417377,68 | 4074769,60 |
| 184D | 417401,03 | 4074809,66 |
| 185D | 417409,58 | 4074829,89 |
| 186D | 417433,55 | 4074857,76 |
| 187D | 417467,92 | 4074882,73 |
| 188D | 417480,12 | 4074888,41 |
| 189D | 417516,00 | 4074896,77 |
| 190D | 417546,89 | 4074898,10 |
| 191D | 417569,68 | 4074896,98 |
| 192D | 417595,78 | 4074906,20 |
| 193D1 | 417609,60 | 4074916,78 |
| 193D2 | 417615,48 | 4074923,81 |
| 193D3 | 417617,79 | 4074932,68 |
| 194D1 | 417617,88 | 4074935,40 |
| 194D2 | 417616,62 | 4074943,26 |
| 194D3 | 417612,53 | 4074950,07 |
| 194D4 | 417606,18 | 4074954,86 |
| 195D | 417599,86 | 4074957,95 |
| 196D | 417581,37 | 4074962,26 |
| 197D | 417544,88 | 4074993,86 |
| 198D | 417543,38 | 4075015,63 |
| 199D | 417576,53 | 4075049,42 |
| 200D | 417583,21 | 4075075,41 |
| 201D | 417602,34 | 4075094,82 |
| 202D | 417609,35 | 4075097,17 |
| 203D | 417633,53 | 4075085,67 |
| 204D1 | 417657,53 | 4075083,65 |
| 204D2 | 417667,74 | 4075085,36 |
| 204D3 | 417675,87 | 4075091,76 |
| 204D4 | 417679,93 | 4075101,27 |
| 205D1 | 417680,45 | 4075104,59 |
| 205D2 | 417679,65 | 4075114,31 |
| 205D3 | 417674,53 | 4075122,60 |
| 205D4 | 417666,21 | 4075127,67 |
| 206D | 417651,50 | 4075132,41 |
| 207D | 417646,71 | 4075142,25 |
| 208D | 417647,70 | 4075151,92 |
| 209D | 417653,56 | 4075158,54 |
| 210D | 417669,18 | 4075166,34 |
| 211D | 417697,30 | 4075198,60 |
| 212D | 417704,76 | 4075220,31 |
| 213D | 417724,88 | 4075251,11 |
| 214D | 417747,69 | 4075273,90 |
| 215D | 417783,20 | 4075301,49 |
| 216D | 417812,89 | 4075355,67 |
| 217D1 | 417883,49 | 4075389,91 |

| | | |
|-------|-----------|------------|
| 217D2 | 417889,56 | 4075394,37 |
| 217D3 | 417893,66 | 4075400,69 |
| 217D4 | 417895,25 | 4075408,06 |
| 218D | 417896,48 | 4075447,67 |
| 219D1 | 417911,41 | 4075469,86 |
| 219D2 | 417914,32 | 4075476,34 |
| 219D3 | 417914,89 | 4075483,42 |
| 220D | 417912,84 | 4075505,95 |
| 221D1 | 417940,98 | 4075503,16 |
| 221D2 | 417948,96 | 4075503,92 |
| 221D3 | 417956,07 | 4075507,62 |
| 221D4 | 417961,26 | 4075513,73 |
| 222D | 417980,62 | 4075548,27 |
| 223D | 418092,84 | 4075664,66 |
| 224D1 | 418109,45 | 4075671,26 |
| 224D2 | 418118,26 | 4075677,89 |
| 224D3 | 418122,47 | 4075688,08 |
| 225D | 418126,75 | 4075722,35 |
| 226D | 418157,64 | 4075801,07 |
| 227D | 418149,63 | 4075843,08 |
| 228D1 | 418163,13 | 4075859,87 |
| 228D2 | 418166,87 | 4075867,00 |
| 228D3 | 418167,63 | 4075875,02 |
| 228D4 | 418165,30 | 4075882,74 |
| 228D5 | 418160,23 | 4075888,99 |
| 228D6 | 418153,17 | 4075892,87 |
| 229D | 418126,15 | 4075901,44 |
| 230D | 418126,24 | 4075904,05 |
| 231D1 | 418159,52 | 4075913,91 |
| 231D2 | 418166,56 | 4075917,57 |
| 231D3 | 418171,73 | 4075923,59 |
| 231D4 | 418174,28 | 4075931,10 |
| 231D5 | 418173,85 | 4075939,02 |
| 232D | 418169,25 | 4075957,34 |
| 233D | 418185,66 | 4075963,05 |
| 234D1 | 418206,20 | 4075944,88 |
| 234D2 | 418213,24 | 4075940,77 |
| 234D3 | 418221,32 | 4075939,67 |
| 234D4 | 418229,20 | 4075941,74 |
| 234D5 | 418235,69 | 4075946,67 |
| 234D6 | 418239,79 | 4075953,71 |
| 235D | 418242,65 | 4075961,99 |
| 236D1 | 418252,66 | 4075960,17 |
| 236D2 | 418261,61 | 4075960,50 |
| 236D3 | 418269,59 | 4075964,54 |
| 236D4 | 418275,16 | 4075971,55 |
| 236D5 | 418277,28 | 4075980,24 |
| 237D | 418278,01 | 4076011,91 |
| 238D | 418288,71 | 4076033,81 |
| 239D | 418295,03 | 4076097,42 |
| 240D | 418271,46 | 4076135,07 |
| 241D | 418324,15 | 4076190,54 |
| 242D1 | 418430,93 | 4076243,04 |
| 242D2 | 418437,79 | 4076248,44 |
| 242D3 | 418441,84 | 4076256,18 |
| 242D4 | 418442,37 | 4076264,90 |
| 243D | 418436,51 | 4076303,70 |
| 244D | 418437,50 | 4076327,50 |
| 245D | 418418,38 | 4076356,64 |
| 246D | 418394,02 | 4076386,85 |
| 247D | 418386,38 | 4076453,09 |
| 248D | 418373,60 | 4076484,03 |
| 249D | 418377,32 | 4076594,50 |
| 250D | 418345,78 | 4076727,53 |
| 251D | 418277,03 | 4076788,81 |
| 252D | 418360,99 | 4076905,19 |
| 253D | 418395,73 | 4076921,04 |
| 254D | 418453,45 | 4076914,36 |
| 255D | 418587,29 | 4076944,28 |
| 256D | 418695,02 | 4077003,70 |
| 257D | 418808,25 | 4077035,30 |
| 258D | 418902,78 | 4077126,43 |
| 259D | 418939,32 | 4077213,05 |
| 260D | 419212,09 | 4077366,97 |
| 261D | 419345,28 | 4077495,06 |
| 262D1 | 419405,11 | 4077527,20 |
| 262D2 | 419410,87 | 4077531,76 |
| 262D3 | 419414,69 | 4077538,04 |
| 263D | 419429,67 | 4077576,60 |
| 1I | 415292,68 | 4069620,99 |
| 2I1 | 415294,36 | 4069626,13 |
| 2I2 | 415300,85 | 4069632,86 |
| 2I3 | 415309,63 | 4069636,08 |
| 3I | 415342,71 | 4069640,26 |
| 4I | 415367,85 | 4069631,00 |
| 5I | 415372,48 | 4069629,11 |
| 6I | 415384,19 | 4069629,99 |

| | | |
|------|-----------|------------|
| 7I | 415392,46 | 4069636,23 |
| 8I | 415392,46 | 4069638,33 |
| 9I | 415386,32 | 4069642,88 |
| 10I | 415362,97 | 4069649,79 |
| 11I1 | 415341,85 | 4069662,89 |
| 11I2 | 415336,11 | 4069668,16 |
| 11I3 | 415332,70 | 4069675,16 |
| 11I4 | 415332,09 | 4069682,93 |
| 12I1 | 415335,76 | 4069716,26 |
| 12I2 | 415338,05 | 4069723,71 |
| 12I3 | 415342,90 | 4069729,80 |
| 13I | 415351,59 | 4069737,29 |
| 14I | 415370,70 | 4069764,10 |
| 15I | 415387,72 | 4069811,45 |
| 16I | 415410,05 | 4069858,72 |
| 17I | 415414,81 | 4069874,34 |
| 18I | 415416,01 | 4069891,40 |
| 19I1 | 415409,71 | 4069901,40 |
| 19I2 | 415406,68 | 4069909,74 |
| 19I3 | 415407,38 | 4069918,59 |
| 20I | 415414,66 | 4069942,65 |
| 21I | 415427,96 | 4069952,83 |
| 22I | 415438,02 | 4069968,27 |
| 23I | 415456,05 | 4069980,38 |
| 24I | 415460,84 | 4069980,75 |
| 25I1 | 415478,60 | 4070000,74 |
| 25I2 | 415484,10 | 4070005,15 |
| 25I3 | 415490,74 | 4070007,47 |
| 26I | 415501,17 | 4070009,23 |
| 27I | 415501,79 | 4070034,40 |
| 28I | 415513,83 | 4070071,11 |
| 29I | 415538,52 | 4070093,07 |
| 30I | 415553,71 | 4070119,63 |
| 31I | 415559,84 | 4070158,80 |
| 32I | 415565,11 | 4070169,33 |
| 33I | 415558,70 | 4070187,95 |
| 34I1 | 415560,56 | 4070218,97 |
| 34I2 | 415562,36 | 4070226,29 |
| 34I3 | 415566,64 | 4070232,50 |
| 34I4 | 415572,85 | 4070236,78 |
| 35I | 415586,63 | 4070242,98 |
| 36I | 415608,67 | 4070265,91 |
| 37I1 | 415609,80 | 4070272,69 |
| 37I2 | 415612,99 | 4070280,82 |
| 37I3 | 415619,24 | 4070286,93 |
| 38I | 415716,52 | 4070348,48 |
| 39I | 415739,82 | 4070365,81 |
| 40I | 415767,46 | 4070401,96 |
| 41I | 415784,08 | 4070432,35 |
| 42I | 415786,56 | 4070457,78 |
| 43I | 415815,44 | 4070501,80 |
| 44I | 415849,47 | 4070541,68 |
| 45I | 415893,20 | 4070575,16 |
| 46I | 415965,59 | 4070605,55 |
| 47I | 415986,78 | 4070609,87 |
| 48I | 416045,43 | 4070637,28 |
| 49I | 416097,76 | 4070680,27 |
| 50I | 416156,44 | 4070712,74 |
| 51I | 416174,91 | 4070737,41 |
| 52I | 416207,86 | 4070766,82 |
| 53I | 416224,09 | 4070792,68 |
| 54I | 416247,20 | 4070810,32 |
| 55I | 416270,51 | 4070843,24 |
| 56I | 416285,57 | 4070852,94 |
| 57I | 416292,88 | 4070855,51 |
| 58I1 | 416290,11 | 4070869,33 |
| 58I2 | 416290,42 | 4070878,86 |
| 58I3 | 416294,93 | 4070887,26 |
| 59I | 416317,31 | 4070912,62 |
| 60I | 416317,39 | 4070949,00 |
| 61I1 | 416311,62 | 4070966,75 |
| 61I2 | 416310,89 | 4070976,70 |
| 61I3 | 416314,85 | 4070985,85 |
| 62I | 416327,14 | 4071002,03 |
| 63I | 416373,34 | 4071015,49 |
| 64I | 416437,73 | 4071054,46 |
| 65I | 416498,66 | 4071064,69 |
| 66I | 416524,61 | 4071073,75 |
| 67I | 416550,43 | 4071090,74 |
| 68I | 416569,32 | 4071116,31 |
| 69I | 416582,52 | 4071146,17 |
| 70I | 416608,06 | 4071163,18 |
| 71I | 416615,75 | 4071182,70 |
| 72I | 416615,02 | 4071184,82 |
| 73I1 | 416604,58 | 4071191,99 |
| 73I2 | 416598,38 | 4071198,66 |
| 73I3 | 416595,60 | 4071207,32 |
| 74I1 | 416594,24 | 4071222,27 |

| | | |
|------|-----------|------------|
| 74I2 | 416595,02 | 4071230,12 |
| 74I3 | 416598,65 | 4071237,12 |
| 74I4 | 416604,62 | 4071242,27 |
| 74I5 | 416612,07 | 4071244,84 |
| 75I | 416621,16 | 4071246,15 |
| 76I | 416608,64 | 4071272,84 |
| 77I1 | 416602,16 | 4071286,86 |
| 77I2 | 416600,26 | 4071296,75 |
| 77I3 | 416603,21 | 4071306,38 |
| 78I | 416609,48 | 4071316,83 |
| 79I | 416600,08 | 4071342,03 |
| 80I | 416600,33 | 4071370,00 |
| 81I | 416605,59 | 4071389,32 |
| 82I | 416608,29 | 4071402,43 |
| 83I | 416610,75 | 4071416,49 |
| 84I | 416602,59 | 4071465,80 |
| 85I | 416597,99 | 4071512,73 |
| 86I | 416563,84 | 4071567,14 |
| 87I | 416554,29 | 4071606,21 |
| 88I | 416563,33 | 4071662,84 |
| 89I | 416556,67 | 4071719,93 |
| 90I | 416565,21 | 4071749,58 |
| 91I | 416575,91 | 4071767,75 |
| 92I | 416600,61 | 4071794,32 |
| 93I | 416605,13 | 4071801,47 |
| 94I | 416628,02 | 4071866,70 |
| 95I | 416641,50 | 4071909,09 |
| 96I | 416661,82 | 4071947,84 |
| 97I | 416695,10 | 4071971,83 |
| 98I | 416728,74 | 4071992,43 |
| 99I | 416752,78 | 4071999,32 |
| 100I | 416769,42 | 4072041,12 |
| 101I | 416775,17 | 4072077,30 |
| 102I | 416797,70 | 4072100,21 |
| 103I | 416803,19 | 4072122,33 |
| 104I | 416793,96 | 4072170,18 |
| 105I | 416794,80 | 4072185,28 |
| 106I | 416797,78 | 4072199,59 |
| 107I | 416805,59 | 4072223,66 |
| 108I | 416813,22 | 4072266,53 |
| 109I | 416818,88 | 4072282,11 |
| 110I | 416820,19 | 4072294,51 |
| 111I | 416819,49 | 4072311,49 |
| 112I | 416811,42 | 4072362,67 |
| 113I | 416812,55 | 4072377,93 |
| 114I | 416838,15 | 4072519,25 |
| 115I | 416838,15 | 4072524,48 |
| 116I | 416832,95 | 4072560,86 |
| 117I | 416834,14 | 4072610,15 |
| 118I | 416836,94 | 4072629,21 |
| 119I | 416851,25 | 4072671,51 |
| 120I | 416846,76 | 4072694,23 |
| 121I | 416846,03 | 4072720,51 |
| 122I | 416848,90 | 4072778,58 |
| 123I | 416847,05 | 4072824,19 |
| 124I | 416850,33 | 4072857,68 |
| 125I | 416859,89 | 4072894,31 |
| 126I | 416871,15 | 4072914,88 |
| 127I | 416874,94 | 4072926,70 |
| 128I | 416869,85 | 4072943,39 |
| 129I | 416873,33 | 4072962,05 |
| 130I | 416881,75 | 4072986,72 |
| 131I | 416896,48 | 4073012,01 |
| 132I | 416897,74 | 4073027,51 |
| 133I | 416918,63 | 4073068,38 |
| 134I | 416923,85 | 4073090,83 |
| 135I | 416923,46 | 4073120,57 |
| 136I | 416914,71 | 4073147,78 |
| 137I | 416910,90 | 4073182,94 |
| 138I | 416914,65 | 4073245,11 |
| 139I | 416924,61 | 4073307,94 |
| 140I | 416926,63 | 4073377,75 |
| 141I | 416937,33 | 4073411,65 |
| 142I | 416949,12 | 4073449,01 |
| 143I | 416953,99 | 4073457,52 |
| 144I | 416969,32 | 4073484,31 |
| 145I | 417001,49 | 4073540,52 |
| 146I | 417029,74 | 4073568,00 |
| 147I | 417082,12 | 4073611,27 |
| 148I | 417116,70 | 4073654,89 |
| 149I | 417135,63 | 4073673,33 |
| 150I | 417175,99 | 4073698,33 |
| 151I | 417231,72 | 4073717,70 |
| 152I | 417278,67 | 4073729,23 |
| 153I | 417433,94 | 4073763,25 |
| 154I | 417639,58 | 4073828,00 |
| 155I | 417708,49 | 4073885,57 |
| 156I | 417720,71 | 4073925,53 |

| | | |
|-------|-----------|------------|
| 157I | 417710,55 | 4073965,44 |
| 158I | 417677,66 | 4074037,64 |
| 159I | 417642,00 | 4074119,47 |
| 160I | 417620,86 | 4074150,67 |
| 161I | 417592,15 | 4074222,22 |
| 162I | 417589,33 | 4074240,34 |
| 163I | 417577,31 | 4074289,95 |
| 164I | 417583,16 | 4074309,80 |
| 165I | 417579,23 | 4074324,64 |
| 166I | 417587,84 | 4074355,11 |
| 167I | 417588,76 | 4074366,15 |
| 168I | 417566,49 | 4074384,20 |
| 169I | 417537,63 | 4074442,69 |
| 170I | 417534,25 | 4074454,84 |
| 171I | 417505,23 | 4074477,73 |
| 172I | 417488,44 | 4074500,10 |
| 173I | 417434,54 | 4074539,11 |
| 174I | 417313,43 | 4074608,48 |
| 175I | 417290,29 | 4074626,82 |
| 176I | 417230,17 | 4074688,83 |
| 177I | 417207,29 | 4074714,59 |
| 177I2 | 417203,38 | 4074721,03 |
| 177I3 | 417202,02 | 4074728,44 |
| 177I4 | 417203,37 | 4074735,85 |
| 178I | 417206,30 | 4074743,61 |
| 178I2 | 417211,27 | 4074751,19 |
| 178I3 | 417218,97 | 4074755,95 |
| 179I | 417241,61 | 4074763,83 |
| 180I | 417281,03 | 4074769,89 |
| 181I | 417325,33 | 4074771,46 |
| 182I | 417347,46 | 4074776,33 |
| 183I | 417362,44 | 4074784,94 |
| 184I | 417382,31 | 4074819,02 |
| 185I | 417391,61 | 4074841,03 |
| 186I | 417419,30 | 4074873,23 |
| 187I | 417457,27 | 4074900,81 |
| 188I | 417473,26 | 4074908,27 |
| 189I | 417513,16 | 4074917,56 |
| 190I | 417546,96 | 4074919,01 |
| 191I | 417566,60 | 4074918,04 |
| 192I | 417585,71 | 4074924,80 |
| 193I | 417596,91 | 4074933,37 |
| 194I | 417597,00 | 4074936,09 |
| 195I | 417592,81 | 4074938,14 |
| 196I | 417571,60 | 4074943,09 |
| 197I | 417531,20 | 4074947,07 |
| 197I2 | 417526,18 | 4074984,53 |
| 197I3 | 417524,03 | 4074992,43 |
| 198I | 417522,54 | 4075014,20 |
| 198I2 | 417523,79 | 4075022,87 |
| 198I3 | 417528,47 | 4075030,26 |
| 199I | 417557,69 | 4075060,05 |
| 200I | 417564,38 | 4075086,07 |
| 201I | 417590,97 | 4075113,04 |
| 202I | 417602,72 | 4075116,98 |
| 202I2 | 417610,61 | 4075118,02 |
| 202I3 | 417618,32 | 4075116,04 |
| 203I | 417639,07 | 4075106,17 |
| 204I | 417659,29 | 4075104,47 |
| 205I | 417659,80 | 4075107,79 |
| 206I | 417645,10 | 4075112,52 |
| 206I2 | 417637,81 | 4075116,63 |
| 206I3 | 417632,72 | 4075123,26 |
| 207I | 417625,32 | 4075138,46 |
| 208I | 417627,61 | 4075160,74 |
| 209I | 417640,60 | 4075175,42 |
| 210I | 417656,15 | 4075183,18 |
| 211I | 417678,87 | 4075209,25 |
| 212I | 417685,85 | 4075229,56 |
| 213I | 417708,58 | 4075264,35 |
| 214I | 417733,85 | 4075289,60 |
| 215I | 417766,96 | 4075315,33 |
| 216I | 417797,78 | 4075371,55 |
| 217I | 417874,37 | 4075408,71 |
| 218I | 417875,79 | 4075454,34 |
| 219I | 417894,08 | 4075481,52 |
| 220I | 417892,03 | 4075504,05 |
| 220I2 | 417893,21 | 4075513,10 |
| 220I3 | 417898,13 | 4075520,78 |
| 220I4 | 417905,85 | 4075525,63 |
| 220I5 | 417914,90 | 4075526,73 |
| 221I | 417943,04 | 4075523,95 |
| 222I | 417963,71 | 4075560,83 |
| 223I | 418080,93 | 4075682,41 |
| 224I | 418101,74 | 4075690,67 |
| 225I | 418106,35 | 4075727,54 |
| 226I | 418135,99 | 4075803,09 |
| 227I | 418129,11 | 4075839,16 |

| | | |
|-------|-----------|------------|
| 227I2 | 418129,36 | 4075848,13 |
| 227I3 | 418133,35 | 4075856,16 |
| 228I | 418146,84 | 4075872,96 |
| 229I1 | 418119,83 | 4075881,53 |
| 229I2 | 418112,06 | 4075886,02 |
| 229I3 | 418106,89 | 4075893,36 |
| 229I4 | 418105,27 | 4075902,19 |
| 230I1 | 418105,37 | 4075904,79 |
| 230I2 | 418107,45 | 4075913,16 |
| 230I3 | 418112,73 | 4075919,97 |
| 230I4 | 418120,31 | 4075924,08 |
| 231I | 418153,58 | 4075933,94 |
| 232I1 | 418148,99 | 4075952,26 |
| 232I2 | 418149,00 | 4075962,47 |
| 232I3 | 418153,86 | 4075971,46 |
| 232I4 | 418162,39 | 4075977,07 |
| 233I1 | 418178,80 | 4075982,78 |
| 233I2 | 418189,71 | 4075983,54 |
| 233I3 | 418199,51 | 4075978,69 |
| 234I | 418220,04 | 4075960,52 |
| 235I1 | 418222,90 | 4075968,80 |
| 235I2 | 418228,17 | 4075977,05 |
| 235I3 | 418236,61 | 4075981,99 |
| 235I4 | 418246,38 | 4075982,55 |
| 236I | 418256,39 | 4075980,73 |
| 237I | 418257,24 | 4076016,97 |
| 238I | 418268,29 | 4076039,61 |
| 239I | 418273,53 | 4076092,38 |
| 240I1 | 418253,75 | 4076123,98 |
| 240I2 | 418250,72 | 4076132,57 |
| 240I3 | 418251,63 | 4076141,64 |
| 240I4 | 418256,31 | 4076149,46 |
| 241I | 418311,58 | 4076207,63 |
| 242I | 418421,71 | 4076261,78 |
| 243I | 418415,55 | 4076302,57 |
| 244I | 418416,35 | 4076321,66 |
| 245I | 418401,48 | 4076344,33 |
| 246I | 418373,96 | 4076378,45 |
| 247I | 418365,96 | 4076447,81 |
| 248I | 418352,57 | 4076480,22 |
| 249I | 418356,35 | 4076592,41 |
| 250I | 418326,97 | 4076716,31 |
| 251I1 | 418263,13 | 4076773,22 |
| 251I2 | 418257,43 | 4076781,58 |
| 251I3 | 418256,33 | 4076791,64 |
| 251I4 | 418260,09 | 4076801,03 |
| 252I | 418347,29 | 4076921,89 |
| 253I | 418392,35 | 4076942,47 |
| 254I | 418452,35 | 4076935,52 |
| 255I | 418579,82 | 4076964,01 |
| 256I | 418687,07 | 4077023,17 |
| 257I | 418797,55 | 4077054,00 |
| 258I | 418885,20 | 4077138,50 |
| 259I | 418922,84 | 4077227,74 |
| 260I | 419199,51 | 4077383,86 |
| 261I | 419332,87 | 4077512,10 |
| 262I | 419395,22 | 4077545,60 |
| 263I | 419395,86 | 4077547,26 |

| | | |
|----|-----------|------------|
| 1C | 415302,19 | 4069619,69 |
| 2C | 415335,21 | 4069625,88 |
| 3C | 415340,35 | 4069625,99 |
| 4C | 415345,45 | 4069625,23 |
| 5C | 415366,66 | 4069616,36 |
| 6C | 415363,83 | 4069612,02 |

RESOLUCION de 17 de junio de 2006, de la Agencia Andaluza del Agua, por la que se delegan competencias en el Director General de la Cuenca Atlántica Andaluza y en los Directores Provinciales del organismo y se establece la composición de las Mesas de Contratación.

Mediante Resolución de 16 de mayo de 2005, de la Agencia Andaluza del Agua, se delegaron en los Delegados Provinciales de la Consejería de Medio Ambiente el ejercicio de determinadas competencias de la Presidenta del Organismo en materia de gestión de recursos humanos y de contratación administrativa con el objeto de alcanzar una gestión más ágil de los asuntos que les conciernen y propiciando una mayor celeridad en la resolución de los mismos. Asimismo, se creó en cada una de las Delegaciones Provinciales, y para cada servicio provincial del Organismo, una Mesa de Contratación.

Mediante el Decreto 241/2005, de 2 de noviembre, se crean las Direcciones Provinciales de la Agencia Andaluza del Agua y se establecen sus funciones, asumiendo la titularidad de estas los Delegados Provinciales de la Consejería de Medio Ambiente.

Si bien coinciden en la misma persona la titularidad de ambos Centros Directivos, las competencias delegadas en su día a las Delegaciones Provinciales de la Consejería, tras la entrada en vigor de la citada norma, deben efectuarse a las Direcciones Provinciales de la Agencia.

Por otra parte, mediante Real Decreto 1560/2005, de 23 de diciembre, se traspasan nuevas funciones y servicios de la Administración del Estado a la Comunidad Autónoma de Andalucía, en concreto, las funciones y servicios que tienen encomendadas las Confederaciones Hidrográficas del Guadalquivir y del Guadiana en el territorio andaluz definido por las cuencas hidrográficas de los ríos Guadalete y Barbate y el límite con la cuenca del Guadalquivir; y de los ríos Tinto, Odiel y Piedras y las intercuenas correspondientes de vertido directo al Atlántico, así como de las cuencas hidrográficas andaluzas vertientes a las aguas de transición del tramo internacional del río Guadiana hasta su desembocadura en el Atlántico.

Para el efectivo ejercicio de las mismas, mediante el Decreto 75/2006, de 28 de marzo, por el que se modifican los Estatutos del Organismo Autónomo Agencia Andaluza del Agua, ha sido necesario incluir un nuevo centro directivo, la Dirección General de la Cuenca Atlántica Andaluza, en la estructura organizativa del Organismo bajo la dependencia de la Dirección Gerencia.

Para atender estas nuevas funciones, la presente Resolución en virtud del principio de eficacia recogido en el artículo 3.1 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común, como rector de toda actuación administrativa, aconseja que determinadas facultades de la Presidenta sean delegadas en ámbitos inferiores del Organismo con objeto de alcanzar una gestión más ágil de los asuntos, propiciando una mayor celeridad en la resolución de los mismos.

En su virtud, de conformidad con lo establecido en el artículo 13.1 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, y en el artículo 47.1 de la Ley 6/1983, de 21 de julio, del Gobierno y la Administración de la Comunidad Autónoma,

DISPONGO

Artículo 1. Director General de la Cuenca Atlántica Andaluza.
Se delegan en el Director General de la Cuenca Atlántica Andaluza, en el ámbito de sus competencias, las siguientes:

1. En materia de gestión de recursos humanos:
 - a) La autorización para desplazamientos y comisiones de servicio, a los efectos de lo dispuesto en el Decreto 54/1989, de 21 de marzo, sobre indemnizaciones por razón del servicio de la Junta de Andalucía, que se vayan a realizar dentro del ámbito territorial de la Comunidad Autónoma.
 - b) Autorizar la asistencia a cursos de selección, formación y perfeccionamiento.
 - c) La concesión de permisos y licencias previstos en la legislación vigente, así como la autorización del período anual de vacaciones.
 - d) El ejercicio de potestades disciplinarias salvo la resolución de faltas muy graves o graves.
 - e) La concesión de autorización respecto al deber de residencia.

2. En materia de gestión económica-presupuestaria:
 - a) En el ámbito de sus respectivas competencias, la adopción de las resoluciones relativas a los encargos de ejecución,